ちば観光早春キャンペーン

3月22日~

運行日 (日) · 月 5 日 29 日 :. 3月22日 (土)、6日 (土<u>)</u>、 30 日 <u>(</u>±, (日)、12 (日) 23

介し、各建造物や講堂内部(通 江戸時代に隆盛を極めた檀 飯高檀林の歴史 4月13日の毎週 ・ドを紹 ガイド時間 日 **集合場所**... 飯高檀林跡駐車場 (土)、13日(日)); 11 時(13 時 15

花も見込まれますので、 日を檀林でお楽しみください。 行します (下表)。 ガイド実施日には八日市場 結ぶ無料シャトルバスを 期間中は黄門桜の ふれあいパー 春の 開

てご案内します。

飯高檀林、

常は非公開)を約1時間かけ

問産業振興課なお・0089

林の歴史的なエピソー

ガイドを行います。

日曜日、

昨年の飯高檀林ガイドツアーの様子

水戸黄門が飯高檀林に立ち寄った▶ 際に植えたと伝わる黄門桜

シャトルバス時刻表

バス停留所	1 便	2 便	3 便	4 便	5 便	6 便	7 便
J R 八日市場駅 発	9:50	10:35	11:35	12:35	13:55	14:40	15:50
飯高檀林跡駐車場 発	10:05	10:50	11:50	12:50	14:10	14:55	16:05
ふれあいパーク八日市場 着	10:15	11:00	11:55	12:55	14:15	15:00	16:10
" 発	10:15	11:15	12:15	13:35	14:20	15:30	16:40
_							
J R 八日市場駅 着	10:30	11:30	12:30	13:50	14:35	15:45	16:55



ふれあいパーク八日市場

早春の檀林に観光客どっと押し寄せ

JR東日本 びゅう北総忠敬号

広報1~2月号でお知らせしました、JR東日本の春の観光キャンペーン、びゅう専用 バス「北総忠敬号」のツアーを利用して、県内外から多くの観光客が飯高檀林、ふれあい パーク八日市場を訪れています。

駐車場でバスを降りた一行は、急坂を登り飯高檀林へ。周囲の巨木群の圧倒的な迫力に 思わずため息を漏らす人も。国指定重要文化財である講堂、鐘楼、鼓楼、総門をはじめと

> する飯高檀林の歴史や、平成の大修理 について現地ガイドの説明が始まる と、熱心に聞き入っていました。

飯高檀林観光を終えた一行は、バス の発車時刻まで「匝瑳市観光PRブー ス」で温かい甘酒サービスを受けなが ら、お土産を購入。初めて見る初夢漬 などに人気が集まっていました。

「北総忠敬号」のツアーは3月末ま で運行されますので、春の一日、ご家 族、ご友人と楽しんでみてはいかがで すか。



初夢漬などの市内の 銘菓は観光客に好評

飯高檀林の歴史について▶ ガイドから説明を受ける 観光客

春を告げる伝統行事

万燈をたて華やかに踊る

亀崎「如意輪参り」

2月17日、豊栄地区亀崎で「子宝」を願い如意輪参りが行わ れました。あでやかに着飾った着物におそろいのたすきをかけ た15人の女性たちが、大きな万燈を先にたて、大杉囃子などの 曲に合わせて、子安神社まで練り歩きました。境内では子安さ まを三度まわる習わしで踊りが奉納され、その後に御神酒で安 産祈願が行われました。

この行事は、女性の祭りとして、400年もの間、綿々と受け 継がれています。



お稲荷さまに祈願

2月初めの午の日、12日に中央地区下出羽の村山稲荷神社と野田地区今泉の稲 生神社で「初午祭」が行われました。境内に氏子衆が集まり、神前に水・塩・は たけ菜・お神酒・鏡餅・干物・果物・油揚げなどを供え、神官により「初午祭」 の神事が執り行われました。

参道には赤いのぼりがはためき、訪れた人たちはその中をくぐるようにして五

穀豊穣や家内安全、商売繁盛などを祈願していました。



玉串を神前に捧げて礼拝 (下出羽/村山稲荷神社)

赤いのぼりがはためく (今泉/稲生神社)▶

一年の無事を願いお払い

飯倉新田「獅子舞」

2月8日、豊栄地区飯倉新田で獅子舞が行わ れました。

地区の若者衆が子安神社に集まり一年の無事 を祈願した後、獅子の装束を身につけ、4人が 組になって出発。先導役が家々の玄関先で「獅 子が来たよ。厄除けが来たよ」と声を掛けると、 その家の人に招きいれられた獅子が各部屋を歩 きながら、魔除け、厄除け払いを行いました。

また、体に痛いところがある人は獅子にかん でもらい、平癒を祈っていました。

カラフルバスがやってきた 1 / 30

2月1日に野田・栄循環に導入された新型循環バスが、野田小と栄小

やイヌマキなどの絵が描かれた かわいバスは児童たちに好評。 このバスが車いす利用者に配

慮して車高を変えられることや、 アイドリングストップなど環境 にも配慮しているとの説明に興 味津々の様子でした(=写真)。



最新鋭消防車両4台を貸与



消防車両老朽化による更新のため、中央 分団第6部に最新式の消防ポンプ自動車、 豊和分団第2部、野栄第2分団第1部、同 第3分団第2部にそれぞれ最新式の水槽付 きの小型動力ポンプ付積載車が貸与されま

新型車両を貸与された消防団員たちは、 消防ポンプ製造会社担当者の取扱い説明に 熱心に耳を傾けていました(=写真)。

